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Intervención del diputado Joaquín Badillo Escamilla, para razonar su voto. 

 

 

 

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Adelante diputado. 

 

El diputado Joaquín Badillo 

Escamilla: 

 

Muy buenas tardes. 

 

Con el permiso de la Mesa Directiva y 

de mis compañeros diputados. 

 

En esta ocasión, quisiera hacer 

extensivo y dar un reconocimiento a 

la Comisión de Hacienda, hoy a 

escasos días que concluya el año 

hemos podido constatar, mis 

compañeros diputados, que la 

Comisión de Hacienda creo que ha 

hecho un muy buen trabajo, ha 

extendido y nos ha dado los 

dictámenes correspondientes de 81 

municipios, es algo que quisiera hoy 

resaltar por el hecho del trabajo en 

armonía, el trabajo coordinado, el 

trabajo que realizan diferentes 

fuerzas políticas y colores, mi 

compañero diputado presidente 

diputado Bernardo Ortega y mi 

compañero diputado Alfredo Sánchez 

secretario y los vocales Beatriz 

Mojica, José Efrén y la compañera 

Alicia Zamora, creo que merecen este 

reconocimiento al tener y hay que 

decirlo así, un gran trabajo en este 

mes de diciembre. 

 

No es un tema menor que lo que no 

podamos aquí dictaminar para 

cuando inicien los trabajos del 
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Ejercicio Presupuestal del 2022 de 

los 81 municipios, es claro y lo hemos 

podido constatar que hay municipios 

que están tabulando tanto sus multas, 

sus aprovechamientos, sus derechos, 

sus ingresos por saneamiento, por 

multas que puedan suscitarse en 

temas del medio ambiente en 

licencias de construcción, en licencias 

para expendios de  comercios que 

expenden bebidas alcohólicas y todo 

lo que hemos podido hoy comentar y 

poder analizar y ver a detalle, resaltar 

el hecho de que se haya podido citar 

a los diferentes presidentes 

municipales es una muestra de que 

esta Sexagésima Tercera Legislatura 

está trabajando y está trabajando 

bien. 

 

Está haciendo también una parte no 

solamente orientadora sino 

facilitadora de que ya sea en pesos o 

ya sea en unidades de medidas de 

actualización (UMAS) se están 

precisamente instruyendo y se están 

aclarando cuáles van a ser entonces 

este tipo de ingresos, ya sea por 

multas, presupuestos que van desde 

80 millones, 100 millones, por este 

ejercicio 2022 hasta más de 4 mil 

millones por mencionar al municipio 

de Acapulco. 

 

Por ello en esta ocasión creo que 

bien vale este reconocimiento del 

trabajo coordinado, del trabajo 

respetuoso, del trabajo profesional, 

que la Comisión de Hacienda, está 

realizando vale la pena mencionarlo 

en este Pleno y así continuar también 

sobre esa lid, sobre esa dinámica del 

trabajo coordinado. Lamento que mis 

compañeros del PRI y PRD no hayan 

podido estar para escuchar este 

mensaje que es de reconocimiento, 

no es de apasionamientos no es de 

temas personales sino es de servirle 

a Guerrero y cuando se hacen las 

cosas bien, también hay que decirlas. 

 

Es cuanto, presidenta. 

 


